

Retiro Espiritual Montaña Arcoíris, Machupicchu (6 días de viaje)

Descripción del Tour

Día uno:

Lima a Cusco

Recepción y traslado del aeropuerto al hotel

Recepción y bienvenida en el aeropuerto de Cusco. Centro del universo. Luego nos trasladamos al hotel. Luego de una charla de orientación y protección espiritual. Se recomienda descansar. Por lo menos, dos horas antes de realizar cualquier actividad. Así evitaremos los mitos de la altura para disfrutar del retiro espiritual. El resto del día es libre para conectarse con las energías ancestrales.

Día dos:

Cusco, Hapura

Actividad de Todo un día

Después de desayunar en el hotel. A las 9:00 am. Desde los 3400 metros de altura. Nos trasladamos al encuentro con el Dragón blanco de fuego. Maestro y señor espiritual. Ausangate. Un viaje de 3 horas entre los guardianes espirituales del valle del Willkamayu. Pasando por el poblado de Cheqacupe. Disfrutando de las maravillosas vistas de las montañas y valles de Pitumarca. Hasta llegar a Hapura, Hanchipata para almorzar y acampar a una altura de 4100 metros de altura. Luego de descansar y aclimatarse a la altura. Por la tarde y a una hora determinada. Participaremos de una ceremonia de gratitud a la madre tierra de manos de un maestro espiritual. Más tarde. Disfrutaremos de un círculo de poder en compañía de bebidas calientes antes de cenar. Luego de un majestuoso día. Pasamos a descansar en tiendas de campamento.

Alimentación: Almuerzo y cena

Día tres:

Hapura, Montaña Arcoíris, Cusco

Actividad de Todo un día

Muy temprano después de desayunar en el campamento. A las 7:00 am. Empezamos a caminar o a tomar caballos de silla para empezar a subir desde los 4100 metros de altura hacia el encuentro del Amaru, Serpiente en la montaña roja. Luego de casi 3 horas cabalgando. Llegamos a los 5100 metros de altura. En conexión energética con los maestros ancestrales de toda la vida en la montaña Arcoíris. Luego. A una hora

ANDES DREAM TRAVEL - MYSTICAL SPIRITUAL AGENCY

APV. José Escobedo Cornejo F-4, Cuzco Perú



Movil/WhatsApp: 51 984 760 404 // 51 984 103 732

Email: reservas@andesdreamtravel.com

info@andesdreamtravel.com

www.andesdreamtravel.com

determinada empezamos a descender por casi 2 horas para almorzar en el campamento. Y luego, tomamos un autobús para retornar a Cusco.

Alimentación: Desayuno y almuerzo

Día cuatro:

Cusco, Templo de Transformación y Aguas Calientes

Actividad de Todo un Día

Temprano por la mañana después desayunar en el hotel, nos trasladamos en un viaje de 2 horas a Ollantaytambo. Templo del viento; puerta de transformación: físico, energético, espiritual y mental superior. Un gran momento de desarrollo y mutación desde el plano del ser espiritual, serpiente, físico, puma, energético, Condor en el centro de la gran divinidad del Cóndor Sagrado que en sus alas transporta la energía de la evolución y el desarrollo hacia el gran cosmos. Que al volver trae una energía fina y procesada de luz divina. Luego de una gran expansión espiritual. Tomamos el tren a Aguas Calientes donde pasaremos la noche en un hotel.

Día cinco:

Aguas Calientes, Machupicchu Ciudad Cristal, Cusco

Actividad de todo un Día

Muy temprano tomamos un autobús para subir al encuentro con nuestro padre. El sol. Un gran momento para recibir los 7 rayos de iniciación espiritual en el gran santuario de cristal Machupicchu. Templo de gran sabiduría y conocimiento de la Serpiente, Puma, Condor. Centro energético del gran Arcoíris y colibrí como canal de conexión con los ancestros. Luego de una profunda conexión energética. Recorreremos por el sendero del gran conocimiento de Wiracocha con conexión a los símbolos sagrados de profunda vibración consciente. Luego de una conexión a la información divina y universal de la gran civilización Inca. Tomamos el autobús a Aguas Calientes y por la tarde retornamos a Ollantaytambo en tren desde donde un autobús nos trasladará al hotel en Cusco.

Día seis:

Cusco a Lima

Despido y traslado del hotel al aeropuerto

A una hora indicada y después de haber disfrutado de la gran energía del centro del mundo, Pachamama, madre naturaleza, dioses y divinidades espirituales. Les trasladamos al aeropuerto para su vuelo a la ciudad de Lima con conexión a su país de origen.